

Verkauf KTS, Solingen, an NIFCO Inc., Japan

24. Mai 2013



Am 24.05.2013 wurde der Vertrag zum Verkauf der KTS Kunststofftechnik Schmidt GmbH & Co. KG an die japanische NIFCO Inc. vollzogen.

Die in Solingen ansässige KTS zählt zu den führenden deutschen Entwicklern und Herstellern von kinematischen Interieurkomponenten für die Automobilindustrie. Im Jahr 2012 erwirtschaftete KTS mit rund 160 Mitarbeitern einen Umsatz von knapp € 30 Mio.

Die Gründerfamilie Schmidt beauftragte InterFinanz exklusiv mit der Suche eines internationalen strategischen Partners für die Umsetzung der Expansions- und Internationalisierungsstrategie. Nach diversen Strategiegesprächen mit selektiv ausgewählten Kandidaten wurde mit NIFCO ein exzellenter Partner identifiziert, welcher KTS am besten bei der Umsetzung der Expansionspläne unterstützen kann. So hat KTS zukünftig Zugriff auf die zahlreichen Produktionsstätten von NIFCO - unter anderem in China und Mexiko. Die Gründerfamilie verbleibt in der Geschäftsführung und entwickelt das Unternehmen zusammen mit NIFCO weiter.

NIFCO erzielt mit mehr als 6.400 Mitarbeitern einen Umsatz von etwa € 1,14 Mrd. NIFCO verschafft sich durch den Erwerb von KTS den strategisch wichtigen Zugang zu deutschen Automobilherstellern und gewinnt neue Produkte sowie Entwicklungs-Know-How.

Die weltweite Suche nach einem strategischen Partner sowie der Verkaufsprozess wurden im Auftrag der Gründerfamilie von InterFinanz organisiert und geführt.

Kontakt

InterFinanz GmbH
Tersteegenstrasse 28
40474 Düsseldorf

Tel.: +49-211-16 80 20
info@interfinanz.com

InterFinanz ist ein partnerschaftlich geführtes, international tätiges Beratungshaus für den Verkauf und Kauf von Unternehmen und Beteiligungen mit Sitz in Düsseldorf. Als Pionier der deutschen M&A-Branche sind wir eines der größten unabhängigen Beratungsunternehmen für mittelständische Unternehmenskäufe und -verkäufe. Seit der Gründung 1958 haben wir nationale und internationale Transaktionen in zahlreichen Branchen erfolgreich begleitet.